

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan rumusan masalah pada bab I dan pembahasan bab V dari penelitian tentang pengaruh penggunaan teknologi informasi dan perhatian orang tua terhadap hasil belajar aqidah akhlak siswa MI Darut Taqwa Sidorejo Ponggok Blitar, maka peneliti dapat menyimpulkan penelitian skripsi ini adalah sebagai berikut:

1. Dari hasil penelitian diketahui bahwa ada pengaruh yang signifikan antara penggunaan teknologi informasi terhadap hasil belajar aqidah akhlak siswa MI Darut Taqwa Sidorejo Ponggok Blitar yang dibuktikan dengan analisis menggunakan uji regresi yang ditunjukkan dari nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} dan nilai sig lebih rendah dari taraf signifikansi, hal ini sesuai dengan teori Thomson et al sebagaimana telah dijelaskan dalam bab sebelumnya.
2. Dari hasil penelitian diketahui bahwa ada pengaruh yang signifikan antara perhatian orang tua terhadap hasil belajar aqidah akhlak siswa MI Darut Taqwa Sidorejo Ponggok Blitar yang dibuktikan dengan analisis menggunakan uji regresi yang ditunjukkan dari nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} dan nilai sig lebih rendah dari taraf signifikansi, hal ini sesuai dengan teori Slameto dan Hamid Abdul Khaliq Hamid sebagaimana telah dijelaskan dalam bab sebelumnya.

3. Dari hasil penelitian diketahui bahwa ada pengaruh bersama-sama yang signifikan antara penggunaan teknologi informasi dan perhatian orang tua terhadap hasil belajar aqidah akhlak siswa MI Darut Taqwa Sidorejo Ponggok Blitar yang dibuktikan dari F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} . Serta nilai sig tersebut lebih rendah dari taraf signifikansi, hal ini sesuai dengan teori Thomson et al, Slameto dan Hamid Abdul Khaliq Hamid, serta Oemar Hamalik sebagaimana telah dijelaskan dalam bab sebelumnya.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan oleh peneliti, demi berlangsungnya pembelajaran yang efektif dan untuk meningkatkan mutu pendidikan maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Secara Praktis

a. Bagi Kepala Sekolah MI Darut Taqwa Sidorejo Ponggok Blitar

Dengan adanya hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan bahan masukan dan pertimbangan guna pembelajaran di sekolah lebih baik dan sebagai bahan kajian untuk meningkatkan mutu pendidikan dan kualitas peserta didik terutama dalam hal teknologi informasi dan perhatian orang tua.

b. Bagi Guru MI Darut Taqwa Sidorejo Ponggok Blitar

Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan masukan bagi guru dalam meningkatkan mutu pendidikan di kelasnya dengan mengetahui pengaruh teknologi informasi dan perhatian orang tua.

Guru dapat memperhatikan hal tersebut untuk menunjang hasil belajar yang maksimal

c. Bagi Siswa MI Darut Taqwa Sidorejo Ponggok Blitar

Hasil penelitian ini sebagai pilar bangsa hendaknya peserta didik memiliki kecermatan dalam melakukan setiap hal, terutama dalam pemanfaatan teknologi informasi dan lebih menghormati orang tua. Juga hendaknya mampu menggunakan dan memanfaatkan teknologi informasi dengan baik serta bertanggung jawab terhadap kewajiban utama sebagai peserta didik yaitu belajar dengan baik.

d. Bagi Orang Tua atau Wali Murid dan Masyarakat

Hasil penelitian ini diharapkan orang tua untuk mengarahkan dan membimbing anaknya agar lebih aktif belajar saat di rumah dan mengarahkan anaknya untuk mengisi waktu luang dengan mengikuti kegiatan yang positif, seperti halnya mendukung anaknya untuk mengikuti kegiatan ekstrakurikuler yang telah disediakan oleh sekolah dengan berbagai fasilitas dan sesuai dengan bakat atau hobi anak. Karena hal tersebut, dapat mewedahi anak dalam pembinaan akhlak bagi anak dan juga dapat mengembangkan bakat minat pada anak.

e. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini dapat digunakan untuk menambah wawasan berfikir ilmiah dan pengalaman lapangan dan dapat dijadikan

penunjang penelitian terhadap masalah yang sesuai dengan topik tersebut.